

岡山幼稚園 にみんな集まれ～⑥

令和4年12月6日

第6回目の「未就園児保育」を行いました。今回は、来年度入園予定の4人の「おかやまっ子」<ひよこ組>とお母さんが参加してくれました。幼稚園の子どもたちと好きな遊びを楽しみ、お母さんも一緒にみんなでダンスをして、クリスマスに向けての製作もできました。

子どもたちが思い思いに作った作品を写真に収めるのが抜けてしまいましたが、空きボトルを使った「スノードーム」を作りました。クリスマスに向けて、いいおみやげになり、みんな喜んでいました。

その様子をお届けします。



お兄ちゃんと一緒に組み立てて



お家・滑り台・車もあるよ！



お姉ちゃん までまで～！



フラフープを 転がしたり 回したり



みんなで「ジングルベル」を歌ったり[歌ったんです！]、「あぶくたった」を踊ったり





ひよこ組とお母さんも みんなで輪になって♡



ひよこ組は「スノードーム」作り！



ペーパーサートで読み聞かせ！

最近の遊びの様子



寒さに負けず 砂の芸術・陶芸
PTA「教養講座」で
コップや皿を作りました！



砂場から
恐竜の骨を発見！！
図鑑を見ると「ティラノ」？

クリスマスに向けて
飾り付けの準備は着々♡



プレゼントは何を
入れてもらお～かな～？

